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介護保険の改善を求める請願

品川区議会議長 様 年 月 日

紹介議員 請願者 品川社会保障推進協議会

会長 野中 徹 品川区豊町4－3－20

ゆたか診療所内 ℡3781－4723

＜請願趣旨＞

介護保険制度が実施されてから７年余り経ちますが、品川区の基金積立金は約17億円(平成18

年度末)と高齢者一人当たり約3万円と、23区でもずば抜けて多くなっています。区民からは｢積

み立てではなく介護保険をもっと充実させて欲しい｣との声が多くあげられています。

品川区において特別養護老人ホームが7年間新設されておらず待機者は約450名に増えています。

老人人口に対する特養ホームのベッド数は23区中20位、老健施設のベッド数は21位と極めて貧弱

な状況です。利用料の高いケアホームではなく特養ホームや老健施設を増設してください。

要介護１以下の軽度の高齢者は、2006年4月から原則として介護ベッドなどの福祉用具の貸与

を受けられなくなり、全額自己負担で購入するか、レンタルするしかなくなりました。社会保障

推進協議会で行なったアンケートでも、ほとんどの居宅介護支援事業所で｢サービスの打ち切り

があった｣との回答でした。品川区もほとんどの区で実施している福祉用具の利用料・購入料の

助成を実施してください。

入院時の紙おむつの支給は約3,000円分／月と23区でも最低ランクです。おむつは生活必需品

であり、支給を増やしてください。またほとんどの区で認められている入院時の現金支給も認め

られていません。入院すると病院指定のおむつがありますので現金での支給も行なってください。

＜請願項目＞

１．特別養護老人ホームを増設して下さい

２．品川区独自に福祉用具の貸与、利用料・購入費の助成をして下さい

３．紙おむつの支給を増やすと共に入院時の現金支給を認めて下さい

取り扱い団体 ： 日本共産党みやざき克俊事務所
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日本共産党品川区議団ＵＲＬ http://www.jcp-shinagawa.com/

特養 ホｰムを増設へ!!老
人

世論と共産党の論戦でついに実現

特養ホーム増設を求め

てきたのは共産党だけ

でした。自民･公明･民

主らは特養ホーム増設

の請願に反対し、区の

ケアホーム増設方針を

支持してきました。
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品川区の特養老人ホーム整備率は２３

区で２０番目、増設は緊急課題です。

品川区は、都南病院や

原小学校の跡に利用料の

高いケアホームを建設し

ます。しかし、有料老人

ホームは民間業者が建設

しており、行政がやるべきは所得が少な

くても利用できる特養老人ホームの建設

です。

品川区は介護保険スタート時２３区で

一番高い保険料でした。いま、介護保険

会計の貯金は１７億円もあります。

介護度の軽い方は介護ベッ

ドや車イスが利用できなくな

りました。自己負担でレンタ

ルするか購入するしかありま

せん。２３区のうち１０区に

は利用料や購入への助成があ

ります。

①特別養護老人ホームの増設を

②介護ベッドなどの
利用･購入に助成

特養老人ホームとケアホーム

こんなに違う利用料
年収８０万円で｢要介護５｣の場合、

ひと月利用料は…

●特養老人ホーム ６万2,000円
●ケアホーム ２９万5,000円

(ケアホーム西五反田の利用料)

寝たきり高齢者に支給さ

れる紙オムツ。病院のほと

んどがオムツを指定してお

り、入院すると支給オムツ

を利用できず自己負担に。

２１区で紙オムツ代は現金

支給です。

③紙オムツ
の現金支給

品川社会保障推進協議会(品川社保協)は

特養老人ホーム増設など求めて、たびたび

区議会に請願してきました。現在も、下記

の内容で区議会請願署名の運動をすすめて

います。そうした運動が、特養老人ホーム

の増設を検討するとの区長答弁を引き出す

力になりました。

さて、濱野区長の答弁は、特養老人ホー

ムの増設を第４次長期計画に盛り込むとい

うもの。いつできるのか、どれくらいの規

模の施設か…などはこれからです。区民は

一刻も早い実現を求めています。

品川社保協は引き続き署名への協力を呼

びかけています。請願署名は特養ホームの

他にも、介護ベッドなどの利用･購入への助

成、紙オムツの現金支給の実現を求めてい

るものです。

署名運動を すすめています
特別養護老人ホームの建設は一刻も早く！
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